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Giennois Vie locale

■ CERNOY-EN-BERRY

Quatre candidats en lice dimanche
Pour les habitants de

CernoyenBerry, cette an
née, le 21 juin ne rimera
pas seulement avec fête
de la musique et premier
jour de l’été.

Ce sera le jour d’un évé
nement important dans la
vie du village, puisque les
électeurs sont appelés aux
urnes pour élire deux nou
veaux membres du conseil
municipal.

En effet, après la dispari
tion de Christian Damien,
a d j o i n t a u m a i r e , l e
18 décembre dernier, et
celle de Michel Leresteux,
le 24 avr i l durant son
mandat de maire, le con
seil doit être au complet
pour désigner son nou
veau maire.

À l’issue du premier, voi
re du second si nécessaire,
le conseil sera à nouveau
composé de huit membres

qui pourront alors élire le
premier magistrat de la
commune.

Quatre Cernoyens sont
en liste pour le premier
tour de dimanche.

Tout d’abord, Éric Pou
trelle, le plus jeune des
quatre, chef d’entreprise
qui souhaite participer à
« l’amélioration de la vie
commune et être proche
des habitants ».

À t e r m e , i l a i m e r a i t
« créer des activités pour
les jeunes et les moins
jeunes (rampe de skate et
ou vélo, parcours de san
té…) ». La dynamisation
du commerce est aussi
l’un de ses objectifs.

Autres candidats, Miche
line Marquet et André
Thauvin se présentent en
binôme.

André Thauvin est ex
ploitant d’un gîte et de

chambres d’hôtes et Mi
cheline Marquet, retraitée,
est très impliquée dans la
vie associative.

Ils souhaitent tous deux
faire de l’école leur priori
té, mais également dyna
miser et faire vivre leur
petit village de 500 habi
tants.

L’école, une priorité
« L’élection municipale,

c’est l’occasion que cha
cun s’intéresse et prenne
conscience que la com
mune, c’est l’affaire de
tous ».

Et, enfin, JeanFrançois
Da Silva, Bérouetteux dans
l’âme et exprésident du
comité d’animation, est
très impliqué dans la vie
de son village.

Il ne souhaite absolu
ment pas être maire mais
aimerait « pousser et aider
un jeune à le faire ».

« Je souhaite mettre les
jeunes en avant, s’il y a
des responsabilités à pren
dre, je les prendrai », ditil.
Mettre ses compétences,
sa disponibilité et ses am
bitions au ser vice des
autres sont pour lui des
valeurs nécessaires.

L’école est également
pour lui une priorité tout
comme le service aux fa
milles, la communication
et l’identité du village.

Proposer des activités
aux jeunes et fêter le villa
ge sont pour lui des cho
ses essentielles : « Donner
une identité à la commu
ne, c’est donner envie aux
jeunes de venir s’y instal
ler ».

Et justement, le souhait
de JeanFrançois Da Silva,
c’est que les gens et plus
particulièrement les jeu
nes viennent à Cernoy. ■

Lolita Nardone

■ CHÂTILLON-SUR-LOIRE

Une nouvelle barge pour scruter le pont

Les sondages du pont de
Loire à Châtillonsurloire
continuent.

En effet, c’est avec une
grue de 200 tonnes que
l’entreprise hydrogéotech
nique d’Orléans se prépa
rait hier matin à mettre
une nouvelle barge à l’eau
afin d’étudier le terrain
côté Châtillon. L’opération
a été effectuée avec gran
des précautions puisque
les engins assemblés re
présentent un poids dé
passant les 10 tonnes. Les
forages côté Briare sont à
p r é s e n t t e r m i n é s e t
d’après les premières étu
des, le terrain sain n’em
pêche pas une réhabilita
tion ou reconstruction
d’un nouvel ouvrage.

Deux sondeurs travaille
ront donc pendant trois

semaines avec une nou
velle machine de forage et
descendront à 20 mètres
de profondeur pour véri
fier l’état des piles, du
pont et du terrain comme
cela a déjà été fai t de
l’autre côté.

Parallèlement, mardi, les
pompiers du SDIS reti
raient de l’eau la barge qui
avait coulé cet hiver. L’en
gin de 4 tonnes a nécessi
té la participation d’une
dizaine de plongeurs et a
été levé à l’aide d’une
grue.

Pour l’heure, ils ne sa
vent pas encore si la barge
et les éléments qui la
composent seront à nou
veau utilisables.

Espérons que cette nou
velle barge ne finira pas
dans le même état que la
précédente. ■

INSTALLATION. Une nouvelle barge a été descendue pour véri-
fier l’état des piles du pont.

PLAN CANICULE. Les personnes qui souhaitent bénéficier d’une
aide, en cas de déclenchement du plan canicule, doivent se présen-
ter à la marie ou envoyer sur papier libre leur nom, adresse, date de
naissance ainsi que les noms et n° de téléphone des personnes de
l’entourage à contacter en cas d’urgence, avant le vendredi
26 juin. ■

TRAIN■ Mardi se tenait une réunion publique sur la ligne Paris/Nevers

Excédés par les retards

Caroline Bozec
caroline.bozec@centrefrance.com

I l y a v a i t d u m o n d e,
mardi soir, au comité
local d’animation et de

développement (Clad) en
tre région, SNCF et usa
gers, qui se tenait à Briare.
Le public s’intéressait sur
tout à la question de l’ave
nir de la ligne Paris/Ne
vers (notre édition d’hier),
mais il avait également
beaucoup à dire sur le
fonctionnement quotidien
de la ligne ferroviaire.

Une ligne, ont rappelé
les agents de la SNCF, qui
transporte 500.000 per
sonnes par an, avec trois
allersretours par jour en
semaine. « L’objectif inter
ne de ponctualité de la
SNCF est fixé à 90 %, ce
qui est supérieur à l’objec
tif de l’État. » « L’objectif
on s’en fiche, ce qu’on de
mande c’est que vous ré
gliez les problèmes. J’ai lâ
c h é 4 8 0 € p o u r
l’abonnement au début du
mois et pour quel résul
tat ? J’ai déjà eu quatre re
tards rien que le matin ! »

L’ambiance était assez
tendue, certains usagers
étant excédés par les re
tards fréquents. « On s’est
aperçu d’une forte dégra
dation en 2015 », estime
JeanPierre Point, prési
dent du comité des usa
gers des services publics
du Giennois. Vendredi
der nier en est un bon
exemple.

La SNCF ayant pointé

ses progrès (apparemment
admis par le public) en
termes de communication
en cas d’incident, une
dame s’est levée : « Une
chose m’épate : on a été
super bien informés, ven
dredi, on savait qu’il y
avait une panne à Montar
tgis, qu’on aurait 3 heures
de retard. On était infor
més, mais on est morts de
soif, car le contrôleur n’a
pas pu nous obtenir de
bouteilles d’eau. » « Ni les
plateauxrepas promis, a
renchéri un autre. Qu’est
ce qu’on fait si on est dia
bétique ? »

Indemnisation
en cas de retard

Le sénateur JeanPierre
Sueur, au premier rang du
public, a insisté sur « le

problème de santé que
cela pose » et proposé
qu’on stocke de l’eau dans
les gares, voire dans les
trains. « Il y a déjà des
bouteilles dans certaines
gares, il y a eu un dysfonc
tionnement vendredi », lui
a répondu le représentant
de la SNCF.

Autre question longue
ment abordée, celle des
compensations financières
en cas de retard. Les usa
gers peuvent toucher 5 €
d’indemnisation en cas de
retard de plusieurs heures.
Encore fautil « remplir un
long questionnaire, après
être rentré très tard chez
soi », souligne une femme.

Quid des abonnés ? Il
semble qu’ils puissent
profiter d’une minoration
financière, mais tous ne
semblaient pas d’accord
sur ce point samedi. L’élu
briarois Georges Domer
gue a suggéré que la pro

chaine réunion du Clad
inclue un représentant de
la SNCF spécialiste des
questions d’abonnement ;
et la conseillère Anne Le
clercq, qui menait les dé
bats, a promis que des re
c h e r c h e s s e r a i e n t
effectuées : « La réponse
sera mise avec le compte
rendu de cette réunion sur
notre site* ».

La SNCF entretient bien
son réseau, avec des voies
en bon état et des travaux
réguliers ; les retards sont
essentiellement dus aux
problèmes de locomotives
et d’organisation à la gare
de Bercy. Le dernier mot
revient à un usager : « On
nous parle de meilleure
information et de com
pensations en cas de pan
nes. C’est bien, mais j’es
père que vous allez aussi
travailler sur les causes de
ces pannes ! » ■

(*) http://www.regioncentre
valdeloire.fr/accueil.html

Plus d’une centaine de per-
sonnes ont participé mardi
à la réunion publique avec
la SNCF. Les récriminations
ont surtout porté sur les re-
tards fréquents.

TRAJETS. Les usagers s’estiment victimes de trop nombreux retards sur la ligne Paris/Nevers.

ANNONCE TREC VILLIERS. Dimanche 21 juin, les chevaux de Villiers
organisent leur huitième « trec » aux Ménigaudières à Châtillon-sur-
Loire.

Dès 8 h 30, les premiers concurrents partiront pour le Parcours
d’Orientation et de Régularité.

Vers 12 heures, le public pourra assister à la maîtrise des allures.

À partir de 14 heures, les cavaliers pourront partir en route vers le
parcours à terrain varié.

La remise des prix aura lieu entre 17 heures et 18 heures.

Pour tout renseignement supplémentaire, contacter Manu au
06.47.00.57.46. ■

CARRÉ ROUGE MOBILE. Le camping-car de la Croix-Rouge sera
présent sur le parking de l’ancien collège, route de Beaulieu à Châ-
tillon-sur-Loire, mardi 23 juin de 13 h 30 à 15 h 30 (aide alimentaire
et vestimentaire, produits d’hygiène, accueil par une assistante so-
ciale). ■

PERMANENCE ADIL. La permanence du conseiller de l’Adil aura
lieu jeudi 25 juin, de 10 heures à 12 heures, à la mairie de Châtillon.
Tél. : 02.38.62.47.07. (ADIL) ■

APRÈS-MIDI JEUX « SE RENCONTRER ». Le groupement féminin
châtillonnais « Se rencontrer » organise un pique-nique et des jeux
au bassin de Mantelot le 25 juin à 12 heures.

Inscriptions jusqu’au 20 juin (10 €).

Réservations au club ou au 02.38.31.48.52.■

FÊTE DES PÊCHEURS. La Gaule châtillonnaise organise sa fête des
pêcheurs le samedi 4 juillet, à partir de 15 heures, au bassin de
Mantelot.
Repas et concert sur place par le groupe « The jallies Delorean ».
Adultes 18 €, enfants de moins de 12 ans, 8 €. Réservations au
06.81.83.70.30. ■


